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第２回教育研究評議会議事要録

１ 日 時 平成１７年 ５ 月１１ 日（水） １３：１０～１４：３０

２ 場 所 本部棟 ２階 「特別会議室」

３ 出席者 １６人（別紙名簿のとおり）

議事に先立ち，学長から，報告事項「(1)鳴門教育大学におけるこれまでの教育研究

の実施状況及び地域社会との連携状況等報告書について」を追加したこと及び前回議事

要録を学内ホームページに掲載した旨の説明があった。

４ 議 題

(1) 教員人事について

① 幼年発達支援講座助手の採用について

田中理事（人事委員会委員長）から，資料１に基づき選考経緯等について説明が

あり，審議の結果，幼年発達支援講座塩路晶子助手の育児休業中の代替助手として

松本なるみ 氏を平成１７年５月１９日付けで採用すること（期間：平成１７年５

月１９日～平成１８年３月３１日）を決議した。

(2) 教員の割愛について

① 高度情報研究教育センター助教授の割愛について

学長から，高度情報研究教育センターの島宗理 助教授の割愛について説明があ

， ， 。り 審議の結果 平成１８年４月１日付け法政大学文学部教授への割愛を承認した

(3) 国際学術交流協定等の更新について

① 鳴門教育大学と南開大学との国際学術交流協定及び学生交流実施細目の更新につ

いて

村田理事（国際交流委員会委員長）から，資料２に基づき，本学と南開大学との

国際学術交流協定及び学生交流実施細目を更新することについて説明があり，審議

の結果，同協定及び細目を現行の内容で更新することを承認し，南開大学に対して

意向確認を行うこととした。
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② 鳴門教育大学とプレトリア大学との国際学術交流協定及び学生交流実施細目の更

新について

村田理事（国際交流委員会委員長）から，資料２－２に基づき，本学とプレトリ

ア大学との国際学術交流協定及び学生交流実施細目を更新することについて説明が

あり，審議の結果，同協定及び細目を現行の内容で更新することを承認し，プレト

リア大学に対して意向確認を行うこととした。

③ 鳴門教育大学とラオス人民民主共和国教育省教員養成局等との国際学術交流協定

の更新について

村田理事（国際交流委員会委員長）から，資料２－３に基づき，本学とラオス人

民民主共和国教育省教員養成局等との国際学術交流協定を更新することについて説

明があり，審議の結果，同協定を現行の内容で更新することを承認し，ラオス人民

民主共和国教育省教員養成局等に対して意向確認を行うこととした。

４ 報告事項

(1) 鳴門教育大学におけるこれまでの教育研究の実施状況及び地域社会との連携状況等

報告書について

学長から，資料３に基づき 「鳴門教育大学におけるこれまでの教育研究の実施，

状況及び地域社会との連携状況等報告書」を文部科学省に提出した旨の報告があっ

た。提出に際しての意見交換の中で，鳴門教育大学がいわゆる新構想大学としてわ

が国の教員養成のうえでどのような役割を果たしてきたのか，そこで求められてい

る課題，特に教員採用状況や大学院の定員充足問題について結果責任が問われてい

ること，課題を解決していくためにはさらなる大学改革，職員の意識改革が必要で

あることなどが話し合われた旨の報告があった。また，報告書については、学内に

も何らかの方法で周知することとした。

(2) 人事委員会報告について

① 障害児教育講座障害児教育担当助教授又は講師の採用に係る教員選考委員会の設

置について

田中理事（人事委員会委員長）から，口頭により，前回の教育研究評議会におい

て教員選考の開始が承認された障害児教育講座障害児教育担当助教授又は講師の採

用に係る教員選考委員会を設置し，次のとおり委員を選出した旨の報告があった。

○ 委員会要項第２条第１号委員 山下一夫 教授，西村宏 教授

○ 〃 第２号委員 八幡ゆかり 教授（主査）
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○ 〃 第３号委員 梅澤 実 教授，橋本俊顕 教授，

松岡貴史 教授，尾崎士郎 教授

(3) 平成１７年度公開講座について

村田理事（地域連携委員会委員長）から，資料４に基づき，平成１７年度に実施

する公開講座について報告があった。

(4) 平成１７年度１０年経験者研修について

村田理事（地域連携委員会委員長）から，資料５に基づき，徳島県立総合教育セ

ンターが行う平成１７年度１０年経験者研修のうち本学が実施する講座等について

報告があった。

なお，今後，開講する講座の内容等について，現場教員のニーズを反映させるた

め，実施機関である徳島県立総合教育センターと協議する場が必要であるとの認識

に立ち，働きかけを行うこととした。

(5) 平成１７年度「現代的教育ニーズ取組支援プログラム」の応募について

田中理事（ＧＰワーキング主査）から，資料６及び資料６－２に基づき 「現代，

的教育ニーズ取組支援プログラム」に本学からこの２件を申請することについて報

告があった。

(6) 大学院説明会について

（ ） ， ，村田理事 大学院学校教育研究科入学試験委員会委員長 から 資料７に基づき

平成１７年５月２１日（土）に実施する大学院説明会の内容について報告があり，

併せて大学院説明会で行う講演会への参加を本学大学院生にも呼びかけてほしい旨

の依頼があった。

(7) 各種会議報告について

① 第３２回国立大学図書館協会中国四国地区協会総会(4/22)

田中理事から，資料８に基づき，同総会の概要について報告があった。

② 国立大学法人研究担当理事・副学長協議会(第１回）(4/27)

田中理事から，資料８－２に基づき，同協議会の概要について報告があった。

○ 次回の教育研究評議会は，６月８日（水）の１３時１０分から開催することとした。


